

Torre Mudejar



La torre mudéjar fue construida en 1964 donde el ladrillo es el material principal y fue recubierta en cal. Es un campanario anexo a la Capilla de la Inmaculada con una altura de 24 metros. Algunas figuras geométricas que son los pequeños ventanales ubicados en los distintos niveles de la torre, estos se pueden apreciar por los cuatro costados de la construcción. Ladrillos calados que se aprecian en los dos niveles superiores de la torre y la cúpula semicircular con un crucifijo en lo más alto de la edificación. Allí también se encuentra el campanario. Narra la historia que se construyó con una altura importante con el fin de que el repicar de las campanas se pudiera escuchar a varios kilómetros. Su estilo mudéjar es propio de la arquitectura colonial de la época y es de allí que se le da el nombre a esta estructura. Hoy en día la edificación tiene toda su estructura de ladrillo a la vista. Esta torre se integra al Complejo Religioso de San Francisco.